
今年の二十歳の集いは平成 16 年度生まれが対象。
錦江町では対象者 89 名のうち 46 名が参加し、

大人への第一歩を踏み出しました。

二十歳 89 名（46 名）
大根占地区 65名（33名）
田代地区 24名（13名）
※（　）内は参加者数
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振り返ってみると私は人との出会いに本当
に恵まれてきました。いつもわたしの周り
には共に高めあえる仲間や尊敬できる先輩
方がいました。素敵な方々に囲まれて、
いま充実した日々を過ごせていると強
く感じます。
そうした人とのめぐり合いは錦江町か
ら始まっています。錦江町には心を
和らげてくれる大きな自然や、明日も
頑張ろうと思える素晴らしい夕日があ
ります。また町の方々も温かく、すれ
違うと挨拶をいただくことが多々ありま
す。この温かな町で育ったからこそ今の
私があるのだと深く感じるとともに、こ
の町で育ったことは私の誇りです。
多くの方々への感謝の気持ちを忘れずに生
きていくことをここに誓います。

私自身は現在、一人前の現場監督になるため日々
の業務に励んでいます。そして、将来的には一
級建築施工管理技士の資格をとり、自分で
建てた建物を自慢できるよう、勉強の毎日
です。
自らの 20 年を振り返ってみると、私は周
囲の人に恵まれてきたなと感じました。
共に自らを高めあえた友人、頼れる先輩
方、ご指導いただいた先生方、優しく見
守ってくれた地域の方々、そして何より、
いつでも愛情をそそいで優しく厳しく私を
育ててくれた両親のおかげで、今日こうし
て無事に「二十歳の集い」を迎えることがで
きたと深く感謝しております。 これからも、
周囲の人に感謝の気持ちを忘れずに、1 人の
人間として成長し、日々楽しむことを忘れず
に人生を歩んでいきたいと思います。

久保 春
は る き

貴さん［神川上自治会］栗脇 正
まさひと

仁さん［新田自治会］

錦江町で育ったことが誇り。
感謝の気持ちを忘れず生き
ていくことを誓います。

支えてくれた周囲の方に
感謝。日々楽しむことを
忘れずに人生を歩みたい。

新春
特集 錦江町二十歳の集い

人生の節目　新たな希望を胸に

2004 年（平成 16年）の主な出来事
▶九州新幹線新八代駅～鹿児島中央駅間が開業▶新紙幣発行（1 万円札が福澤諭吉、5 千円札が樋口一葉、千円札
が野口英世）▶アテネオリンピック、日本金メダル 16 個の快挙▶小説『世界の中心で愛をさけぶ』が大ヒット映
画化
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